

Inde : Le Père Charles Serrao OCD nommé Commissaire Pontifical de la Congrégation des Rosariens

Le 2 avril, le Père Charles Serrao OCD, de la Province de Karnataka-Goa, a été nommé Commissaire Pontifical pour la Congrégation des Rosariens par le Dicastère pour les Instituts de Vie Consacrée et les Sociétés de Vie Apostolique, pour une durée de six ans. Cette nomination fait suite à l'engagement du Père Charles Serrao dans la Congrégation au cours des 19 derniers mois. Il occupera désormais le poste de Supérieur Général, assisté de quatre conseillers.

La Congrégation des Rosariens a été fondée le 2 février 1928 au Sri Lanka et compte actuellement 178 membres répartis entre l'Inde, le Sri Lanka, le Canada et les États-Unis.

Nous adressons nos meilleurs vœux au Père Charles et l'assurons de notre soutien constant dans cette mission importante pour le bien de l'Église et de la Congrégation des Rosariens.

Malaisie : 9^e Congrès national OCDS - 2025

Du 1^{er} au 4 mai 2025, les communautés OCDS de Malaisie ont célébré leur Congrès national triennal à Kota Kinabalu, Sabah. Cinq frères et plus de 54 participants ont pris part à ce grand événement. Le Congrès a eu l'honneur d'accueillir le Délégué Général pour l'OCDS, le P. Ramiro Casale, OCD, et le Définiteur Général, le P. Christianus

Surinono, OCD, ainsi que le Délégué Général de Singapour-Thaïlande-Malaisie, le P. Anselm Phang, OCD, ainsi que les deux Assistants Spirituels, le P. Nicholas Hoh, OCD, et le P. K. Kumar, OCD.

Inspiré par le Jubilé de 2025, le thème choisi pour le Congrès était « Jésus, notre espérance », thème sur lequel les frères ont donné des conférences très enrichis-

santes. Outre les échanges stimulants, notamment sur l'évaluation des progrès accomplis et la planification des programmes futurs, l'élection du nouveau Conseil national triennal a eu lieu. Dans l'ensemble, ce congrès de quatre jours a été très fécond, car il a abordé des aspects pratiques de la vie de l'Ordre, a permis

d'évaluer collectivement nos progrès et d'en tirer des leçons, tout en offrant des spectacles culturels présentés par chaque communauté. L'énergie et l'engagement dont ont fait preuve les membres ont été une véritable source d'inspiration, ce qui a permis de réaffirmer la force et l'unité de notre fraternité au niveau national.

Philippines : Bénédiction de la nouvelle maison du noviciat

Le 26 avril 2025, la Province Sainte-Thérèse-de-Jésus des Philippines a béni la nouvelle structure du couvent et du noviciat de Saint-Élie, dans le diocèse de Malaybalay. Pour l'occasion, l'évêque de Malaybalay, Mgr Noel Pedregosa, a présidé la célébration eucharistique, au cours de laquelle la chapelle du couvent a été dédiée, et les bâtiments du noviciat bénis.

Le couvent a été érigé canoniquement en maison religieuse de l'Ordre par un décret du Père Général en date du 12 septembre 2024, mémoire du Saint Nom de

Marie. De même, la maison du noviciat de la Province, qui se trouvait auparavant au couvent de la Sainte Famille dans l'archidiocèse de Davao, aux Philippines, a été érigée canoniquement dans ce même couvent.

Au cours de la prochaine année canonique, le nouveau noviciat accueillera huit novices : trois Philippins et deux Vietnamiens de la Province des Philippines, un Taïwanais de la Province de Corée, un Malaisien et un Singapourien de la Délégation Générale de Singapour-Thaïlande-Malaisie.

Malawi : Érection canonique de la communauté OCDS St Jean de la Croix

Le 10 mai 2025, dans la sereine région de Nyungwe, dans le diocèse de Blantyre, la communauté OCDS St Jean de la Croix a été érigée canoniquement. Cette étape importante marque le point culminant d'un

parcours qui a commencé en 2007.

Le Carmel Séculier de tout le Malawi, et en particulier les communautés OCDS de la Sainte Famille à Zomba et de Sainte Thérèse de Jésus à Lilongwe, se sont rassemblés pour assister à cet heureux évé-

nement. La cérémonie était présidée par le Délégué provincial, le Père Ludovic Bafuta OCD, le Secrétaire de la Pastorale du diocèse de Blantyre, le Père Peter Kamtembe, et d'autres frères Carmes.

La célébration était centrée sur l'importance de promouvoir les valeurs fondamentales de la prière, de la vie fraternelle et de l'entraide spirituelle. Après la célébration eucharistique et le rite de

l'érection canonique, la Délégation du Malawi s'est retrouvée pour un déjeuner festif.

La communauté OCDS St Jean de la Croix compte actuellement 33 membres, dont 5 ont fait leurs promesses définitives et 6 leurs promesses temporaires. Cette nouvelle étape entend approfondir leur engagement à vivre le charisme carmélitain.

Rencontre OCDS de la CICLA Sud

Les membres de l'OCDS d'Argentine, du Brésil, de Bolivie, du Chili, du Paraguay et de l'Uruguay se sont réunis du 24 au 28 avril pour la Rencontre OCDS de la CICLA Sud, qui se tient tous les trois ans. Cette année, c'est le Paraguay qui a accueilli la rencontre. Le thème était « Ce que je demande, c'est de l'amour à donner ». La rencontre a coïncidé avec la célébration du centenaire de la naissance de la bienheureuse Marie-Félicie de Jésus Sacrement, affectueusement appelée « Chiquitunga ». L'événement a débuté à Asunción par un congrès sur la spiritualité et la vie de cette bienheureuse et s'est ensuite poursuivi à Atyra. Le Père Carlos Alberto Me-

dina, OCD, a donné une conférence et les membres de l'OCDS ont présenté un travail réalisé par pays sur les différents aspects de la spiritualité de Chiquitunga. L'événement s'est déroulé dans une atmosphère de fraternité, avec des moments de récréation commune. Les participants ont eu la possibilité de visiter la basilique cathédrale de Nuestra Señora de los Milagros, à Caacupé, et de franchir la porte sainte. La rencontre s'est achevée le 28 avril, fête de la bienheureuse Marie-Félicie, par une messe solennelle au monastère des Carmélites Déchaussées d'Asunción, présidée par le Nonce Apostolique au Paraguay, Monseigneur Vincenzo Turturro.

Italie : Semaine de spiritualité à l'occasion du centenaire de la canonisation de la Petite Thérèse

Cent ans après la canonisation de sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, la Semi-Province de Naples a organisé une semaine de spiritualité dans notre paroisse Sainte-Marie-du-Mont-Carmel à Bari. Six jours pour s'inspirer de

la « petite voie » et redécouvrir la beauté d'une sainteté accessible à tous.

La semaine s'est déroulée en six temps : deux catéchèses et une table ronde sur la pertinence actuelle de la « petite voie » ; un concert-méditation entre-

coupé de chants et de textes de Thérèse ; une veillée de prière et une adoration eucharistique. Le point culminant a été la célébration solennelle de l'Eucharistie, signe de joie pour la présence vivante de la petite sainte dans notre communauté. Une exposition photographique présentant plus de 40 moments de sa vie a été organisée pendant toute la semaine, et le reliquaire de Thérèse - en pèlerinage dans les pa-

roisses des Pouilles - a été exposé à la vénération des fidèles.

Thérèse nous rappelle que même une âme simple peut devenir grande si elle aime. Avec elle, nous apprenons à vivre l'ordinaire de manière extraordinaire, à tout offrir avec amour, à faire de chaque jour l'occasion d'un don. En effet, comme elle l'a dit lors de son apparition dans notre monastère de Gallipoli, « ma voie est sûre, je ne m'y suis pas trompée ».

Brésil : Colloque à l'occasion du centenaire de la canonisation de Sainte Thérèse de Lisieux

« **T**hérèse de Lisieux, maîtresse d'espérance » était le thème du colloque commémorant le centenaire de la canonisation de la Petite Thérèse. L'événement a eu lieu du 1^{er} au 4 mai 2025 au Centro Teresiano de Espiritualidade à São Roque, SP, Brésil. Plusieurs experts de Thérèse y ont participé, ainsi que de nombreux Carmes, des membres de l'OCDS, des Carmélites Déchaussées, des membres de diverses congrégations carmélitaines, des prêtres diocésains et de nombreux amoureux de Thérèse.

Les thèmes des conférences ont permis aux participants d'approfondir leur connaissance des écrits et de la doctrine de Thérèse de Lisieux à la lumière du Jubilé de 2025. Ils ont mis l'accent sur son

actualité et sa richesse doctrinale. En effet, Thérèse nous aide à maintenir vivante la flamme de l'espérance. Ce furent des journées intenses mais riches en convivialité fraternelle et sereine, en prière et en approfondissement personnel de la doctrine de la « sainte de la synthèse », comme l'appelait le Pape François. Il convient de rappeler que la Petite Thérèse est très aimée du peuple brésilien.

Le Colloque entendait aussi être l'un des nombreux moyens par lesquels les frères et les sœurs de Thérèse collaborent à leur mission. Le désir du Docteur de la Science d'Amour, dans la vie ou après sa mort, sur terre ou dans l'éternité, était d « AIMER JÉSUS ET DE LE FAIRE AIMER ».